

アシストネットだより

2017,3,3
栃木市立西方小学校
NO,2

ホームページにアップします。
写真をご覧くださいませ。

とちぎ未来アシストネット

前回、とちぎ未来アシストネットについて、お知らせしました。改めて、とちぎ未来アシストネットについて、ふれたいと思います。

とちぎ未来アシストネット

学校・家庭・地域の連携・協力を組織的に発展させ、より効果的に「学校支援（教育の充実）」や「地域の絆づくり」等を図る教育システム（平成24年度より導入）

つまり、学校・家庭・地域が連携をして、教育を行っていくための仕組みを担うものです。学校毎に、家庭・地域と学校を結ぶために、「地域コーディネーター」「学校コーディネーター」を配置し、地域コーディネーターと学校コーディネーターが窓口となって、家庭・地域の方々、ボランティアとして児童の教育に関わっていただいています。

西方小学校では、今年度も、生活科や総合的な学習の時間、音楽や家庭科、図工などの授業で、多くの方々にご支援頂きました。今年度の取組を、映像でお知らせいたします。

鶴が岡集会



多くの方にご参加いただき、あやとり、すいとんづくりなどで楽しい時間を過ごしました。

中学校でお話を聞きました。



2年 町たんけん（生活科）
駐在所に行きました。



野菜作り（生活科）



多くの保護者の方々や地域の方々に引率や学習のボランティアをいただきました。

3年 西方博士になろう（総合的な学習の時間）



西方の「なるほど」に迫ることができました。

地域の皆さん、保護者の皆さんに引率、学習支援をしていただきました。

平野先生に鶴が岡城のことを詳しく聞きました。家の人がついてきてくれたおかげで安全に調べることができました。ありがとうございました。



4年 にしかた太鼓（音楽）



邦楽教室（音楽）

5年 田植え（総合的な学習の時間）



5年生では、米作りをテーマに学習をしました。米作り体験を通して、学習を進めました。田植え、稲刈りでは、多くの方々にご協力いただきました。

皆様のおかげで本音にれことができました

ハンドベルを教えてくださいありがとうございました。荒川さんのおかげでとても楽しくハンドベルをやれ、きれいな音を出せるようになってとても嬉しかったです。

6年 ハンドベル演奏（音楽）西方文化祭出演

